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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA 
SAÚDE DE ASSIS. Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove 
realizou-se a décima segunda reunião ordinária do Conselho Municipal da Saúde de Assis. 
Estavam presentes os seguintes conselheiros Titulares: Benedita Quintiliano Pereira 
(AADVAR), Anna Carolina Alencar Betine (MS), Maria Madalena de Camargo (EAP) , José 
Aparecido Gomes (CG), Geraldo Miranda (AMZU), Vanda Moreira da Costa Gomes Rocha 
(APCD), Marcos Abelbeck de Oliveira (SM), Andrea Fauzia Rossi Lopes (SM) , Anna Paula 
Macieira (HR), Adriano Luis Romagnoli Pires (SMS), Claudinéia Aparecida de Carvalho Silva 
(SMAS), Carolina Camargo Oliveira (SME), Mônica Helena Perini Fernandes (Nefro), Edmar 
Luis de Oliveita (Sta Casa) e Teima Gonçalves Carneiro Spera de Andrade (UNESP) . 
Suplentes: Eliana Rosa Sprícido Peitl (AVCCA), Vanessa de Cássia Lemes (APAE) , Vera 
Lúcia Ribeiro Gomes (CG), Dirce Zeferino Alves (AM), Célia de Carvalho Ferreira Penço 
(ACIA), Selma Domingos (Sindsaúde), Luiz Fabiano Franco Lima (SM) e Josiane Aparecida 
Batista (SMS). Justificaram a ausência: Claúdia Regina Sprícido (AVCCA), Juliana Augusta 
Bechelli Valadão Tonelo (APAE), Vagner José de Campos (Sincomerciários) , Eduardo 
Augusto Vella Gonçalves (Fema), Vanessa Patricia Fagundes (FEMA), Diléa Zanotto Manfio 
(EP), Maria Donizete Theodoro (Sindsaúde) e Beatriz Souza Dias (HR). Convidados: 
Fernanda Telles Araujo (SMS), Ana Cláudia Pereira Falcão (SMS) , Carolina Souza (CAF) , 
Eva Martins ((RUE), Paula Carvalho Lower, Nilsa C. L. Leite e Cristiani S.A. Bussinati (SMS). 
O Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira cumprimenta a todos iniciando a reunião. Coloca 
em votação a ata de 12/11/19. E aprovada por unanimidade. Correspondências recebidas : 
1. Informativo da ouvidoria SUS; 2. Clube da cadeira de rodas- Encaminha relatório de 
produtividade referente ao mês de novembro de 2019; 3. Mem. SMS no 096/19- Encaminha 
as contas da Secretaria Municipal da Saúde referente a noVertibro/19 (enviada para COFI
Comissão de Orçamento e Finanças); 4. Convite -Missa 100 anos da Santa Casa; 5. Oficio 
Circ. SMS 324/19- Convite reunião do Comitê Gestor da RUE; 6. Ofício 359/19 da SMS
Indicando Luiz Fabiano Franco Lima para vaga dos funcionários; Correspondências 
enviadas: 1. Of. 054.19 - Para Prefeito: Informa nova diretoria e solicita publicação de 
decreto para gestão 2019/2021 do Conselho Municipal da Saúde; 2. Of.055.19- Para SMS
Solicita substituição de representante. FALA DOS CONSELHEIROS: A conselheira 
Benedita Quintiliano Pereira apresenta sua preocupação com relação a construção e 
cumprimento do orçamento, destaca a situação da Casa de Apoio no Município de Jaú, que 
não é uma ação da Saúde, deveria estar na Secretaria de Assstência Social. A conselheira 
Célia de Carvalho Ferreira Penço manifesta a necessidade da Casa em Jaú; A conselheira 
Vanda Moreira da Costa Gomes Rocha parabeniza o maravilhoso trabalho realizado na 
Casa em Jaú; A conselheira Benedita Quintiliano Pereira esclarece que o errado é no 
orçamento criar um programa na Atenção Básica para esta finalidade. O conselheiro Edmar 
Luis de Oliveira faz seus agradecimentos, a Deus, ao Presidente e que a cada dois meses 
vem fazer a prestação de contas da Santa Casa e solicita para a próxima reunião um espfo 
de 15 minutos para apresentar a Santa Casa ao Conselho. Ela que fez 100 anos no dia O 
e que depende de todos. INFORMAÇOES DA SECRETARIA MUNICIPAL DA SAÚD · 
secretário, Adriano Romagnoli, apresenta as novidades do site da Secretaria Municipal a 
Saúde, com destaque para as capacitações. Ordem do dia: 1. Programaçao Anual de 
Saúde da Secretaria Municipal de Saúde. A representante da Secretaria Municipal da 
Saúde, Cristiani S.A. Bussinati apresenta, esclarece as dúvidas, o Presidente Marcos 
Abelbeck de Oliveira coloca em votação, é aprovado por unanimidade; 2. Mudança de 
repre entaçào - o Presidente Marcos A elbeck de Oliveira esclar e que o CREME~ 
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CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE DA ASSIS 

Assis declinou de sua participação por falta de agenda e que a OAB - Assis enviou ofício 
soliictando a participação. Coloca em votação a substituição: sai CREMESP e entra OAB na 
composição deste Conselho, a plenária aprova por unanimidade; 3. Composiçao das 
Comissoes para a gestao 2019/2020: COFI- COMISSÃO DE ORÇAMENTO E FINANÇAS: 
Diléa Zanotto Manfio, Benedita Quintiliano Pereira, Luiz Fabiano Franco Lima, Fernanda Telles, e 
Sílvio César de Oliveira; FISCALIZAÇÃO E CONTROLE: Anna Carolina Alencar Betine, Cátia 
Auxiliadora Ribeiro, Andrea Fauzia Rossi Lopes, Dirce Zeferino Alves e Selma Domingos; 
TIPIFICAÇÃO: Josiane Aparecida Batista, Ana Cláudia Falcão, Dirce Zeferino Alves, Maria Madalena 
de Camargo, Mônica Helena Perini Fernandes e Célia de Carvalho Ferreira Penço; 
CONTRATUALIZAÇÃO E CONVÊNIOS: Luiz Fabiano Franco Lima, Benedita Quintiliano Pereira, 
Célia de Carvalho Ferreira Penço e Josiane Aparecida Batista: EDUCAÇÃO PERMANENTE: Anna 
Carolina Alencar Betine, Teima Gonçalves Carneiro Spera de Andrade e Carolina Camargo Ol iveira; 
COMUNICAÇÃO: Eduardo Augusto Vella Gonçalves, Vagner José de Campos e Edmar Luis de , 
Oliveira. 4. Recurso de Emenda Parlamentar para custeio dos serviços de média 
Complexidade para a Santa Casa no valor de R$ 500.000,00 (Quinhentos mil reais). A 
representante da Secretaria Municipal da Saúde, Cristiani S.A. Bussinati apresenta, 
esclarece as dúvidas, o Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira coloca em votação, é 
aprovado por unanimidade; 5. Recurso de Emenda Parlamentar para custeio dos 
serviços de média Complexidade para a Rede Municipal de Saúde no valor de R$ 
200.000,00 (Duzentos mil reais). A representante da Secretaria Municipal da Saúde, 
Cristiani S.A. Bussinati apresenta, esclarece as dúvidas, o Presidente Marcos Abelbeck de 
Oliveira coloca em votação, é aprovado por unanimidade; 6.Recurso do Fundo Nacional 
da Saúde para custeio dos serviços de Atençáo Básica no valor de R$ 100.000,00 (Cem 
mil reais). A representante da Secretaria Municipal da Saúde, Cristiani S.A. Bussinati 
apresenta, esclarece as dúvidas, o Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira coloca em 
votação, é aprovado por unanimidade; 7. Plano Municipal de Combate do Aedes Aegypti 
da Secretaria Municipal de Saúde. A representante da Secretaria Municipal da Saúde, Nilsa 
C. L. Leite apresenta, esclarece as dúvidas, o Presidente Marcos Abelbeck de Oliveira 
coloca em votação, é aprovado por unanimidade. O O secretário, Adriano Romagnoli, 
apresenta a novo modelo de financiamento federal a partir de 2020, para a Atenção Básica, 
motivo de grande preocupação, o assunto é debatido por todos. O Presidente Marcos 
Abelbeck de Oliveira encerra a reunião agradecendo a presença de todos, desejando boas 
festas a todos e para constar, eu, Nelma Maria de Oliveira, secretária da Casa dos 
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